

LES TEMOINS DE LA MEMOIRE

Pour avoir voulu défendre leur honneur, protéger leur identité et leur biens, des algériens ont été accusés et condamnés à la déportation , on leur a fait traverser trois océans, pour échouer sur les côtes de Calédoine, au bagne.

Ils ne savaient pas qu'ils partaient pour un voyage sans retour.

Des années de souffrance et de privations et de violences adansonnés sur une terre qui n'était pas la leur.

Une vie à reconstruire en exil, dans le non-dit et la honte du bagne, dans l'attente d'un hypothétique retour.

130 ans d'attente, marqués par les paroles des vieux morts dans le silence, le silence de la mémoire.

Les témoins de la mémoire, une série qui renoue les liens brisés au 19ème siècle avec la terre mythique des ancêtres afin d'honorer la mémoire de ces hommes trop longtemps oubliés et de contribuer à leur rendre leur dignité volée.